

Alcaldía: Ortiz felicita la Navidad a los usuarios del Centro de Mayores Juan XXIII.

Fecha de publicación: 15/12/2014 0:00

Descripción:

El Alcalde ha puesto en valor a los mayores, "a los que debemos rendir homenaje cada día, pues no en vano ellos han sido los que han construido el Móstoles que los jóvenes disfrutamos en estos momentos".





El Alcalde, Daniel Ortiz, ha visitado el Centro de Mayores Juan XXIII, el más antiguo de Móstoles, donde ha felicitado a los usuarios con motivo de las fiestas navideñas.

Acompañado por la Concejala de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, el regidor ha saludado a las personas del centro, ha visitado una exposición y ha compartido con ellos una actuación del Coro.

Ortiz ha puesto en valor a los mayores, "a los que debemos rendir homenaje cada día, pues no en vano ellos han sido los que han construido el Móstoles que los más jóvenes disfrutamos en estos momentos".

En Móstoles, más de 20.000 personas son usuarias de los centros de mayores del municipio, uno en cada distrito, en virtud de los compromisos del Gobierno municipal.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo